

《うちの家族を紹介します！》

◆櫻田らんくん

10歳。暑さに弱くて夏バテ

気味のらんくん。

冬が待ち遠しい…



まちのできごと

郷土を学ぶ

ふるさと教育体験学習

6月21日、藤里小学校4年生を対象にふるさと教育体験学習「水学習」が行われました。

この日は、清水岱配水池、藤里浄化センター、銚子の滝、峨瓈の滝、白糸二段の滝など、町内の水にまつわる施設や名所を訪れました。

各所で係員から説明を受けた児童は、一生懸命メモを取り、水の大切さや郷土に対する学習を深めていました。



中はどうなってるのかな？

また、6月25日、藤里小学校3年生を対象にふるさと教育体験学習「特産品の見学」が行われました。

白神街道ふじさと、加工センター、白神山水の館、まいたけセンター、白神の恵体験工房などを訪れました。

白神の恵体験工房では、地元産の大豆を使った味噌づくりを体験し、藤里町の特産品ができるまでの過程についてなど学習しました。

消防団の果たす役割は今まで以上に重要で、地域住民の消防団に対する期待も益々大きくなっています。

本日は、日頃の訓練の成果を存分に發揮され、実りの多い競技大会となるよう期待します」と告辞が述べられました。

競技は、規律訓練の部と小型ポンプ操作の部が行われ速さと正確さを競い合いました。

藤里地区更生保護女性会は7月1日、第63回「社会を明るくする運動」全国強調月間の活動として藤里中学校前と藤琴市日での街頭宣伝と、役場前から先導車に統いて藤琴地区でパレードを行い、ティッシュ配りなどで運動への理解を呼びかけました。

社会を明るくする運動は、すべての国が、犯罪や非行の防止と更生について

社会を明るくする運動

更生保護女性会



訓練の成果を披露

【競技結果】	
①第4分団	②第3分団、 ③第1分団、④第5分団、 ⑤第2分団
⑥第5分団金沢班	③第3分団、④第1分団、 ⑤第5分団、 ⑥第5分団金沢班
〔採用〕	〔辞令交付者〕
・安保 孝輔 (愛宕第一・第1分団)	・佐藤 真人 (矢坂上野・第3分団)
・土佐 知弘 (湯の沢・第5分団)	



おいしく作るぞ！